

Vladimir Poutine met en relief les avancées et la solidité des relations entre la Russie et Cuba



Moscou, 7 mai (RHC/PL).- Le président de la Russie, Vladimir Poutine a mis en relief aujourd'hui les avancées et la solidité des relations avec Cuba. Il s'est dit satisfait de souhaiter la bienvenue à son homologue cubain Raúl Castro.

Recevant le Chef de l'État cubain au Kremlin, Vladimir Poutine a évoqué sa plus récente visite à Cuba en juillet 2014 occasion à laquelle -a-t-il indiqué- un accueil très chaleureux lui a été réservé.

Le président russe a remercié Raúl Castro de s'être rendu à Moscou pour participer à la commémoration du 70e anniversaire de la victoire sur le fascisme, le 9 mai.

Il a également mis l'accent sur la coïncidence de cette visite avec la célébration du 55e anniversaire du rétablissement des relations entre nos deux pays.

Le président Raúl Castro a, pour sa part, mis l'accent sur l'importante célébration de demain et il s'est référé à Vladimir Poutine comme à un cher ami.

Il a relevé qu'il ne pouvait pas être absent à cette grande commémoration en Russie de la Journée de la Victoire. Il a rappelé que cette date est commémorée aussi à Cuba par diverses activités. Il s'est référé à la présence à La Havane du président de la Douma, la Chambre Basse du Parlement Russe, Serguei Narsyshkin.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/55231-vladimir-poutine-met-en-relief-les-avancees-et-la-solidite-des-relations-entre-la-russie-et-cuba>



Radio Habana Cuba